

Christian HOEDT

(1961 - 2018)



Christian Michel Cornil HOEDT naît le 23 décembre 1961 dans la commune d'Uxem, mais il passera toute sa vie dans la commune de Tétéghem.

Ses premières années scolaires se déroulent à l'école maternelle et primaire du village. Puis ses années collège à Paul Machy, dans la commune de Rosendaël. Il va ensuite au L.E.P. de

Petite-Synthe pour y apprendre la mécanique.

Malheureusement, son père décède ; il doit trouver un emploi pour subvenir aux besoins de sa mère et de ses jeunes frère et sœurs. Il a la chance, à ses 16 ans, d'être embauché par la Mairie de Tétéghem.

Il débute en tant qu'employé polyvalent, puis comme fossoyeur et au service des fêtes, où il finira sa carrière.

Pendant toutes ces années, il en a connu des Maires qui ont représenté la ville de Tétéghem, mais c'est aux côtés de son ami Franck Dhersin qu'il a pu s'épanouir et évoluer dans son métier.

Avant que la maladie ne l'emporte le 20 novembre 2018, il a encore apporté son aide au Maire pour l'élaboration des plans de l'actuelle salle des fêtes.

-§-

Côté vie privée, Christian s'est marié le 16 avril 1983 avec Martine Swal, avec qui il a eu deux enfants, Mélanie en 1986 et Johan en 1988.

"Christian était connu "comme le loup blanc" par la plupart des habitants du village. Il ne pouvait pas sortir de chez lui sans que quelqu'un ne le salue !

Il manque à beaucoup de personnes."

Merci à Martine et Mélanie pour cet hommage à leur mari et père

-§-

Avant de conclure la réunion du conseil municipal du 10 décembre 2018, Monsieur le Maire prend la parole :

"Christian HOEDT, agent technique de la commune nous a quittés. J'ai perdu un ami d'enfance. C'est pourquoi les futurs services techniques s'appelleront "Christian HOEDT". Il est arrivé à la Commune en 1977. C'était un agent de confiance et un remarquable employé apprécié de tous. Nous avons tous une pensée pour lui".

